

Fin d'année pour les cordées de 3^{ème}



En mars, les collégiens ont appris à préparer des expériences à l'école de Chimie (ENSCR) encadrés par les étudiants en première année d'ingénieur.



« Faites de la chimie »

De retour au collège lundi 22 mai, les élèves ont présenté les manipulations devant leurs camarades de 3^{ème} et de 4^{ème} (toujours tuteurés par les élèves ingénieurs).



Mercredi 24 mai, les collégiens et les élèves ingénieurs se sont initiés en équipe mixtes à un nouveau sport « le disc-golf » près de l'écocentre de la Taupinais.

Puis ils ont joué à un escape game à la découverte du centre historique de Rennes avant de se dire au revoir après une année remplie d'échanges et de réalisations communes.

